PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

BL DIARIO DE AVIL

PERIODICO DE LA TARDE

SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVO

Page of Esquary

En primers plans, Enex.

En segunda plana, o entre noticias id......

ANUNCION

(Cada inserción satisfará 10 centimos de impuesto.)

PAGO ADELANTADO

Num 5 143

Intermació : postal y telefónica

REDACCION Y ADMINISTRACION
Tomás Poroz, 10

Redácion managem 4.5 2

No se devuelven los originales.

Ultimas noticias del día

PAGINAS CLASICAS

El nacimie to de Nuestro Señor

ut pareret.

Es Fr Juan de los Angeles, Franciscano, a juicio de Menéndez y Pelayo,
«uno de los más suaves y regalados
prosistas castellanos, cuya oración es
río de leche y miel. Confieso—escrite en la «Historia de las ideas Estétices»—que es uno de mis autores
predilectos: no es posible leerle sin
amarle y sin dejarse arrastrar por su
maravillosa dulzura, tan angélica como su nombre.»

Tan preclarisimo literato nos dejó en su Manual de vida perfecta (Madrid 1608) la siguiente pág na escogida sobre el nacimiento de Nuestro Señor, que nos complacemos en reproducir, persuadidos del buen gusto de nuestros lectores:

«San Lucas dice (1): «y sucedió estando allí: Parió María a su Primogénito, envolvióle en pañales, y reclinole en un pesebre; que no hibia station otro lugar para El más decente en el diversorio. ¿Adonde estábades, Reina del Cielo? ¿Alli? De razón en los palacios del Emperador, o en la casa más rica y mejor de la ciudad.» La verdad es, que no hallo José posada para él y su esposa la noche que lle garon a Belén; y quedose con ella en un cobertizo, adonde la gente pobre ponía sus bestias. Alli en aquel suelo, sin algún abrigo ni traza para encender lumbre, y por ventura sin tener que cenar, ni sobre que descansar un rato del cansancio del camino tan largo. Et factum est dum essen ibl. . 10h, quién se hallara allil 10h, dichoso lugar y tierra glotiosal Mesón donde Dios y la Virgen y José y los ángeles hacen noche, no es mesón, sino cielo; no es vente, sino paraisc; no es establo de bestias, sino palacio de Reyes; y templo de Dios, mucho más rico que el de Salomón. Y sucedió que estando alli, se cumplieron los diss de Maria para que pariese. Y decidnos, Señora del mundo, ¿qué reloj es avisó de la hora felicisima para Vos, y para todo el género hu mano? ¿Q é correos os llegaron y dieros nuevas de que se os acercaba vuestro bienaventurado parto?

No serían a lo menos los que dan aviso a las demás mujeres, porque de todas y de cada una se escribe: En dolor parirás tus hijos. La tris eza es el correo más cierto de sus partos; los dolores y congojas de muerte son los mensajeros ordinarios, aunque se hayan deseado mucho los hijos; pero de vuestra hora, la alegria os avisa, los gustos os aperciben, los sabores os despiertan, las consolaciones os aseguran. Antequam parturiret peperit, antequam veniret partus eju, peperil masculum; quis audicit un quam tale ¿puis vidit huic simile? (2) Parto sin dolor, parto sin corrupción. parto sin congojas, parto lleno de gozo; parto sin parto nunca en el mundo se vió sino éste! ¡Oh Virgen sacratisima! ¿Quién bastará a declarar la abundancia de tus consolaciones en esta hora? ¿Quién podrá repasar, siquiera por el entendimiento, sque llas olas crecientes, avenidas o inundaciones de las celestiales delicias suavidades divinas de que rebosaba y abundaba tu corazón, o con qué bochornos y ardores de amor eras inflamada, con qué 18, os de luz y resplandores de aquel Sol de justicia que de tu vientre quiere salir eras

(1) Luc. II (2) Issi. ilustrada? Impleti sunt dies Mariae

Múdasele el rostro a la tierna doncella, colorean las mejillas, y queda tan hermosa y con tanta variedad de colorse, como las rosas entretejidas de azucenas; farvorizase toda, y las manos puestas y los ojos en el cielo, arrimose a un poste del portalejo, y arrebatada en espíritu, hasta ver la esencis divina (como dicen algunos); o como Adán en un dulce sueño, para la formación de Eva, sin sentir dolor algune: Peperit filium suum primogenitum Vuelve en si la San tisima Virgen, halla a sus pies al be llisimo lafante, desnudo, en tierra, palpitando y encomendándose con lágrimas a la Providencia de su Mar dre. Mirale ella y adórale postrada en tierra, diciendo con Adán, vista su Eve: Os nunc ex ossibus meis, et caro de carne mea (1).

Cual el resplandeciente sol sale del gremio de la Aurora, sin romrerla; o cual el rayo de luz entra por la vidriera, sin hacerla ofens»; cual el granizo del rocio de los lirios y azucenas se despide, sacudido del delgado viento: o como la suave rosa produce de si el olor regaladisimo; así fué la Virgen Santisima, pariendo a su Hijo primogénito y unigénito. Adórote, lesús recién nacido, pues te ado ran los ángeles. ¡Oh que Dios tan chiquitico, y tan grande, tan nuevo y tan antigue! Pidote que nazcas en mi, y que yo nazca en ti, y que crezcas, y crezca yo hasta el día de la eternidad.

Envolvióle en pañales, y reclinóle en el pesebre. ¿Y quién es este envuelto en pañales, y reclinado en un pesebre? Y quién es la que envolvió y reclino? Con vuestra licencia lo die, Señor, que sin ella no me atrevo. El envuelto es Dios inmenso, incomprensible y eterno La que le envuelve es María, Virgen y madre suya, y esposa de un carpintero. Caso es éste que tiene espantados a los Angeles, atónitos a los cielos, mudas las lenguas de los Serafines, y todos los entendimientos más delicados. confesando fl queza y desfalleci miento. ¡Oh mar grande envuelto en pañales! joh abismo eterno fajado con estrechas fajas, y angostos orillos! joh immenso y profundo archipiélego de ser divino, recogido en pequeño pesebre! Et pannis eum in volvit. Y sagrado Evangelista, 200 nos d jérades que de qué eran estos paño:? No fué necesario, porque estos paños son reliquias, y no se es timan por la materia, sino por la personas, a quien sirver, y de quien son: son las tocas de la Virgen santa (como ella lo reveló a un siervo suyo) sirven para envolver y calentar a Cristo niño; ¿qué más quereis que tenga?do sai ab rotosrib

Más preciosos son que las holandas y brocados del mundo. ¡Oh Belér! ¡Oh pesebre! ¡Oh estado! Todo cuanto hay de aquell is puertas adentro—pejes, heno, pañales, mantillas telerañas, pesebre, buey, jumento—reliquias del cielo son, perque han tocado a Dios y le han servido en su nacesidad. Ay Cristo Santo, que naciste en tantos pobreza para que no hubiese que mirar más que a Tí y, cuanto mucho, a tu Madre!

Mirad, almas religiosas: Dios vino defcielo al suelo a honrar muestros andrajos, y a levantar nuestros remiendos v sayales pobres, y a desacre-

(1) Gen., 4

res, colaboradores, anunciantes y bienhechores, muy felices Pascuas de Navidad y un nuevo año colmado de venturas

EL DIARIO desea a todos sus suscripto-

ditar las púrpuras, y ha hacer que se postren las coronas y las tiaras de lante de la Cruz, y la pongan sobre si por ornamento y gela los emperadores. ¡Oh pobrez ! ¡Oh saces de jergal ¡Oh marada estrech ! ¡Oh lágrimas!

Hoy es el día de vuestro triunfo; hoy os acredita el Rey del cielo, y juntamente, condena lo supe fluo, lo vano y lo curioso del mando, las risas y las chocarrerías, las sedas y brocados: las cáfedras y asientos de honra mundana.

Conceded me, Señor, que por tu amor lo desprecie todo. contento contigo solo. Amén.»

La peseta en el mundo

Nuestra divisa tiene ya verdadera importancia internacional.

De ahí que con frecuencia sea elegida por los grandes sindicatos exteriores de especulación, y unas veces la empujen al alza y otras la hagan retroceder, casi siempre inmotivadamente en ambos casos. Porque de no intervenir esas fuerzas ocultas, las monedas de un país nunca bajarían ni subirian más que gradualmente, pero no de un modo atropellado

Hoy tratamos el tema de la cotización de nuestra moneda por que acabamos de saber por una correspondencia de Norteamérica que el retroceso de la peseta, que se inició a principios de mes, tiene por origen una ofensiva preparada por los tinancieros norteamericanos.

americanos.

¿Y por qué?, se preguntará.

Pues porque en Nueva York circulan rumores, ignoramos si fundados o no, de que España va a conceder nuevos emprétitos a naciones suramericanas, quién sabe si también a Méjico, que parece va intentar unas gestiones... Y en Wall Street esto causa inquietud. Indica una orientación nueva; las repúblicas americanas quieren acaso libertarse del molesto prestamista yanqui.

«Esto no puede tolerarse. Hay que impedirlo Las naciones hispánicas deben seguir obligadas a Norteamérica» dicen los sobrinos del Tío Sam.

E inmediatamente pensaron que el camino más rápido y seguro de evitar que los Gobiernos centro y suramericanos pidan dinero a España es hacer bajar la peseta, porque entonces no habrá hacendistas que admitan empréstitos en una moneda despreciada. He ahí por que ha bajado la peseta. Los americanos especulan contra nuestra divisa en Nueva York, en Londres, en Ansterdan.

Y hay que convenir en que en

principio, les ha salido bien el juego. Pero descubiertas las causas, volverán las aguas a su nivel; pues si no hay motivos para que la peseta suba, tampoco existen para que baje.

Canción de Navidad

¡Ya nació el Niño, madre, campana nueva! Esta noche aunque fria, es noche buena. ¡Campanita de plata dá tus sonidos, para que el mundo sepa quien ha nacidol Ha venido a la tierra tan pobremente, que ha tenido por cuna solo un pesebre. El cielo aunque es de noche se aclara y brilla, porque ha nacido el astro que lo ilumina, ¡Es el Rey de los reyes del Universo, y quiso nacer pobre para su ejemplo! Con lucido cortejo yan a adorarlo los tres reyes de Oriente, los Reyes Magos. Le llevan oro en cofres...

presentes regios! y en pebeteros aureos mirra e incienso. En el cielo, una estrella con luz divina, a los Reyes de Oriente sirve de guia. También a las sencillas gentes del campo, el prodigio nacido les anunciaron. Y al escuchar gozosos la buena nueva, en camino se ponen con sus ofrendas. Uno su alforja, llena de pan y quesos; otro sobre los hombros se echa un cordero. Otro un par de pichones y unas mantecas, y otro, la miel que coge de sus colmenas. Y un pastor que es muy pobre

piensa, en llegando, donarle su zamarra para abrigarlo. Todos celebrar quieren el Nacimiento, todos alegres marchan, todos contentos. «¡Es el Mesías! dicen, ¡El Rey de reyes! y a la tierra ha venido tan pobrementel Leche de nuestras cabras para él traemos, y con pieles de oveja lo abrigaremos.» Y alla van con zampoñas y con rabeles, a ver, llenos de gozo

a ver, llenos de gozo
al Rey de reyes.
Es noche de diciembre,
noche de frío,
más los campos se alegran
con el bullicio.
La tierra está cubierta
de helada nieve,
más como son dichosos,
frio no sienten.
¡Campanita de plata,
suena en la torre,
que ha nacido un Dios-Niño,

para los pobresl
¡Lanza al aire tus sones,
campana nueva,
que esta noche, es la noche
de Nochebuena!

ROSA CANTO

La Santa Sode y la República Checoeslova= quia

«L' Osservatore Romano» publicó el día 17 la siguiente nota oficial:

"Como consecuencia de las conversaciones celebradas en los últimos meses entre la Santa Sede y el Gobierno de la república de Checoeslovaquia, se van allanando las dificultades existentes, y en particular, las surgidas hace ahora dos años.

En las conversaciones interviene monseñor Gasparri y el ministro plenipotenciario, doctor Camilo Grotta, venido de Praga a Roma, y ha sido signado en el Vaticano un «modus vivendi» por monseñor Borgoncini y el señor Grotta.

Este «modus vivendi» será póximamente reproducido en dos notas de monseñor Gasparri y del ministro de Negocios Extranjeros de Checoeslovaquia.»

Mercados

nacionales

Movimiento general

A pesar de lo vulgar del dicho—

«Lo que abuada no daña»—ya empiezan a quejarse los labradores de
tanta agua como cae, temiendo que
pudra la sembradura reciente.

Es el disco de casi todos los años. Alegrarse un día, temer otro, y llorar casi todos. Tal es la suerte del pueblo agricola; desesperadora, si mo fuera por la consideración de que eso mismo es lo que sucede en la vida de casi todo el mundo, llena de ilusiones que se convierten muy luego en desengaños y tristezas.

Pero, en fin, dejémonos de filoso fiss baratas, y vamos a nuestros mercados, que ofrecen bien poca novedad esta semana.

En los de trigo, aunque los precios continúan siendo elevados el retraimiento de los compradores no parece tan acentuado como lo fué la semana anterior, pues si bien no se han hecho ni es probable que se hagan por ahors, transacciones de gran volumen, es lo cierto que algo se ha vendido, aunque no sea lo mejor que se ofrece.

En cuanto a los demás artículos que en la Lonja se cotizan, acusan también en su mayoría tendencia al alza, imotivo por el cual no se hacen otros ajustes que los más importantes.

Flojean algo los precios de las habichuelas, pues parece que de dicho artículo hay importantes existencias.

En los del aceite va intensificándose la recolección y molienda de oliva, y a medida que esto ocurre y que
molinos y fábricas van arrojando a
sus prensas y filtros el precioso líquido y putriando las almazaras, los
precios desciendan.

Los mercados todos ofrécense, por tal circunstanci, con relativo enclmamiento por no opararse más que lo preciso hasta que se vea el limite de la baja y la demanda salga de su prudente retraimiento.

No es, pues, una celme, como otras veces, desalentadora y pesimista, sino simplemente circunstancial.

Y es tal ya la actividad que en to-

das las regiones domina, que las cotizaciones, por ley de gravedad, a peso de la propia abundancia, van ectificándose por días, y las que ayer fueron, dejan de ser a la mañana siguiente, volviendo su marcha gradual hacia el nivel medio que tan lejos dejaron las escaseces de la campaña anterior.

En Tertosa puede afirmarse que la fabricación es ya general, fabricándose más de 200.000 kilos diarios. solamente en ella.

Por tal motivo, y por lo poco que piden los mercados consumidores de la Peníasula, el mercado se ofrece desanimado.

Para la exportación tan sólo se señalan pequeños envios, en espera do pre los más bajos.

De Aragón se han presentado ya algunas muestras de clases muy buenas de un grado de acidez con pretensiones de 31 pesetas los 15 kilos por las cuales aólo se han pagado 30 con pocas ganas de comprar y sólo al objeto de poder ofrecer.

El mercado de alcoholes sostenido, pero sin que el negocio acuse la animación de otros años por estas fechas

Respecto a los vinos continúa la misma pasadez y calma de las anteriores semanas. Sin embargo, es de creer que si alguna reacción favorable debe producirse, esta no tendrá efecto hasta año nuevo, puesto que las próximas fiestas no favorecen los negocios ni mucho menos un cambio de orientación, como sia duda se producirá en este rengión que tanta actividad acusaba hace pocos meses.

Con las mismas alternativas de alza y baja que apuntábamos en revistas anteriores, el mercado algodonero no variará mucho los precios de
este textil, ya que la última estimación del Bureau no altera lo más minimo la situación. Nuestro mercado
continúa encaimado.

De Roma tel attoreid al

Término de las fiestas de San Juan de la Cruz

Con extraordinaria solemnidad teraminaron en Rome, el día 16, las fiestas organizadas en honor del doctor de la Iglesia San Juan de la Cruz.

El Colegio internacional de Carmelitas descalzos celebró al efecto una velada literario-musical en el salón de Santa Teresa. Presidió el Cardenal Verde, y entre los asistentes figuraban el embajador de España en la Santa Sede, marqués de Magaz y señora; monseñor Rossi, Arzobispo y asesor de la Congreg ción Consistorial; monseñor Bagnoli, O ispo de Marsi, Abad primarto de los benedictinos, superiores mayores de las órdenes religiosas, presidente y secretario de la Casa de España, autoridades y numeroso público.

Est ban también presentes el Colegio Español en pieno y nutridas reprasentaciones de diversos Colegios de Roma.

Hicieron uso de la palabra dos estudiantes y un profesor espeñoles del
Colegio internacional Carme itano,
además de otros oradores de diversas
nacionalidades, que en varias lenguas estudiaros los mú tiples aspectos de la obra y doctrina del Santo
Doctor español.

Una orque to interpretó un selecto programa de música, compuesta expresamente para esta solemnidad sobre algunas poesías del Santo.

STATE OF THE PROPERTY OF THE STATE OF THE ST

SGCB2023

IMPRESIÓN DEL MOMENTO

MIENTRAS SE RESPONDE

Nuevos aldabonezos se han dado a la puerta de un palacio encantado que deslumbra con el arñuelo de sus tesoros. Y todos esperan una respuesta. Primeramente Un obrero, después D. José Montejo, de Arenas de San Pedro, y anoche mi cordial amigo D. Banj min Marcos.

La expectación en la calle del Patriotismo se ha provocado con las llamadas. Y yo, como un vecino de ella, que ama el palacio y que por el palacio ha sentido una fervorosa devoción, abro la ventana de mi pobre prova y me asomo a ella cautelosamente para escuchar la respuesta.

Pero antes de que se dé, siento impaciencias por hablar. Se ha dicho por los que llamaban que nadie se ha ocupado de hacerio antes, que nadie ha hecho nada porque el palacio se abriera para buscar sus tesores. Y eso no es exacto.

Como antiguo y buen vecino de la calle me cumple decir que los aldabonazos en el palacio tienen ya historia. Una historia de escasos éxitor, de pocos hechos brillantes, pero que seriamos ingratos y desconsiderados ai no la recordáramos, siquiera para honrar la memoria de los que, con desinterés y entusiasmo, la escribieron.

Acaso por no ser de éxitos no merezca a los que ahora llaman ningún aprecio, porque la emu'ación debe rel garse solo para las glorias; pero no es la mejor gaarantía del estimulo, para los que llegan, olvidarse de los que antes lo hicieron. Aunque los que antes sembraron no obtuvieran fruto no se puede despreciar sus afanes y sudores por conseguirle porque el porvenir puede premiar con la mis ma cosecha de desengaños a los nuevos sembradores.

Y es que yo, amante de la Historia, la gran maestra de la vida, en esto como en todo, creo que los mayores de nuestros males están en desdeñar en toda obra que emprendemos a cuantos nos pudieron preceder en ella, para que nuestra actuación lleve un marcado sello personal. No pensamos que todos los caminos de la humanidad han sido andados y que no hacemos otra cosa, los que los recorremos, que pisar huellas, más o menos pronunciadas, de mayor o menor valor, pero que señalaron el rumbo para el arribo desventurado o falía.

La historia del palacio encentado del turismo tiene algunos capítulos de interés. Juntas de personalidades que viven sún los comenzaron con decisión y celo plausibles. Otras los continuaron tembién con abnegada y solicito interés Citarismos sin ir más allá los de los sindicatos de Arenas-Gredos, Hoyos del Espino, Barco de Avila, Bohoyo, Becedas y Avila que se fusionaron en la «Federación provincial del Turismo», cuyo reglamento aun está vigente, y que cuen ta con la presidencia honoraria de S. M. el Rey.

El ilustre Marqués de la Vega de Inc'án prestó a esta Federación su máximo apoyo, concediéndola sub venciones de la Comisaría r gia del Turismo. Las dos otorgadas se distribuyeron algunos de los Sindicatos para arreg'o de caminos que facilitaran el acceso a nuestra incomparable sierra de Gredos.

Pero las aportaciones económicas de los Ayuntamientos y de las personas directamente beneficiadas con el turismo fueron tan exiguas que los entusiasmos se debilitaron y el orga nismo, sino extinguido quedó inactivo.

Algo de lo que dice anoche el señor Marcos en su artículo, trajo el desaliento para el sindiceto de Avila. La carencia de sgua era una rémora. Se encargaban las personas atraidas por la propaganda que no fué poca la que se hizo de recomendar desfavorablemente la ciudad.

En general, se resentis todo de falta de preparación tanto por los pueblos como por la capital. Alojamientos, tran portes, cicerones, guías; nada estaba organizado. Y la labor

era árdua para tealizaria sin medios económicos, sin cooperación ciudadans, por unos pocos patriotas de excelente voluntad, pero a los que se hacía un vacío inconcebible por incompresión quizá, por indolencia o por apatía acaso.

El palacio encantado del turismo quedó por ello cerra lo cuando apenas a través de sus entreablertas puertas había mostrado las reconditeces de sus tesoros, hasta shora in franqueados. Por razones de mi cargo en el Ayuntamiento me consta que el Alcalde D. José Tomé viene haciendo una gestión para procurar el acceso y en algún punto le ha secundado la Comisión municipal permanente.

Pero devoto también el Alcaide de la historia quiere caminar con pie sentado por la senda hollada, para no incurrir en el hecho de los malos pasos.

Con ento, el vecino entusiesta de la calle del Patrictismo, entorna la ventana de su prosa y se encastilla para e euch ir la respuesta a los aldabonazos, silenciosa y cautelosamente.

J. MAYORAL FERNÁNDEZ.

El Hogar Abulense

Suscripción para regalar una batuta de honor a D. Gerardo Jimenez Vaquero.

Un amigo de origina de V	1
S.D. Olascost Deblo situati	1
D. Arturo Pérez	1
» Ramón Lafarga Crespo.	1
G. N. M. P	1

Los donativos se admiten en «El Hogar Abulense», La Flor de Castilia, Comercio e Imprenta de D. Senén Martin y en la Administración de este DIARIO.

ARTURO CANALES

Entarimados del Norte piso roje desde 4 pesetas metro cuadrado

Ferreteria Castelar, 1.

Avila por San Juan de la Cruz

Se dice de las cosas que nos parecen dificiles, para animarnos a hacerlas, que atodo es hasta comenzara

Tel parece que ha pasado con la estima y devoción a San Juan de la Cruz.

Años atrás era un santo anónimo aun para muchos de nuestros sabios. Hoy, hasta los más rabiosos enemigos de nuestras crevacias, se ocupan de San Juan de la Cruz.

Veladas páblicas y privadas, certámenes, discursos, artículos sueitos en los periódicos, ediciones de sus escritos en España y en el extranjero; todo esto y mucho más se viene su cediendo de pocos días a esta parte con un interés y una constancia que admiran.

Avila no ha echado en olvido a este su preclaro hijo.

En época bien dificil per la crudesa del temporal, se dirigió a Fontiveros a calebrar la apertura del II Centenario de su Canonización. Las hu mildes hijas de la Santa, celebraron un Triduo en su primera casa cuna de la reforma de la Orden a las cuales se unieron los PP. Carmelitas.

La Junta del Centenario organizó un curso de conferencias en honor del Santo, encomendándoselas a hombres competentes. Esta misma Junta celebró un Triduo a fines de septiembre cuyo recuerdo aun perdura en la memoria de todos los que le presen ciamos por los caracteres de verda ra solemnidad que revistiera, especialmente por la presencia en el pútpito de tres ilustres Prelados que de

predicaron, y la procesión solemne que se celebró en honor del Santo el cual se vió escoltado por todos los alumnos de la Academia de Intendencia, cosa no muy ordinaria, y honrado por la asistencia de las autoridades de la ciudad.

Cuando ya el Centenario parece llegar a su término con la fecha del aniversario de su apertura, la Comunidad de PP. Carmelitas de Avila ha creido un deber de gratitud hacer algo por su Padre y Reformador en aquel mismo lugar donde naciera (y del cuel son fervorosos custodios) la insigne robadora de corazones Santa Teresa de Jesús, que con tan pocas palabras supo conquistar a San Juan de la Cruz para ser el primero de sus descalzos.

Nuestro amantísimo Prelado que tantas pruebas ha dado durante el Centenario de amor y devoción a este bijo de su Diócesis, no sólo bendice nuestra iniciativa sino que tomando parte activa en este homenaje, tiene a su cargo decirnos grandes cosas de San Juan de la Cruz como sabe decirlas y escribirlas cuando de El hable y escribe. Y el Exemo. Cabiido Catedral y el Venerable Cabildo de Párrocos siguiendo el ejemplo de su prelado hacen suyos los otros dos dias del Triduo que pensamos celebrar encomendando el cantar las grandezas del Santo a los dos elocuentes - elocuentes - oradoradores sagrados el M. I. Sr. Dr. D. Ignacio N varro Canales, Magistral de la S. I Catedral y predicado de Su M jest d D. Robustiano Pérez Arroyo, Párroco de Santiago.

Las Comunidades Religioses de esta ciudad (me consta de buenas informaciones) se adiheren y unen espiritualmente a nuestro homenaje y los fieles de Avila, no me cabe la menor duda, que se han de sumar y acudir asiduos a las religiosas fiestas que los homildes hijos del cantor de la nada, dedican a su Padre en la casa de La SANTA.

ozovin I lob P. Daniel.

Teatro Cine de la Casa Social Católica

Mañana en el cine de la Casa Social se proyectará el film de gran emoción en el que se siguen paso a paso las aventuras de los buscadores de oro: «Los confines del silencioso Norte» de la que es intérprete Frank Mayo.

Como cinta cómica se pasará «No grites» interpretada por el famoso perro Pal.

Para el lunes segundo día de Pascua figura en el programa interésantísimas películas de la Casa Verdaguer, presentándose al popular «Monty Banks Posturitas» en «El as de la velocidad», la cinta de los m yores efectos cómicos y de la constante emociós.

El miércoles 28, día de inocentes el Cuadro Artístico de los Luises pondrá en escena «Un duelo a muerte» y «Hambre atrasada» y algo más fuera de programa.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se cita por al tienen la bondad de asistir al Comedor la próxima semana.

Sacerdot: D. José María Bulart.

Caballeros: D. Guillermo Hernández de la Magdalena, D. Manuel Madueño, D. Pelegrin Iranzo, D. Emilio de P. z., D. Francisco Ramírez, D. Ri-

Señors: de Iranzo, de Paz, de Rami ez, de Rodríguez y doña Antonia Hernández.

cardo Encinar, D. Jesús Rodríguez y

D. Victor Alcon.

Señorita: de Hernández de la Magdalena, de Encinar y doña Guadalepe Rufes.

Donativos

D. Federico García Barroso, pastas, D. Anselmo Albertos, galletas; doña Benita Fernández, galletas, tocino, garbanzos, chorizos, bacalao y arrez; D. Joaquín Costa y señora, brcalao, galletas, tecino, chorizos y arroz; D. Juan Caldeiro, 15 pesetas.

Se le dispara el arma y muere poeo después

Ayer cuando se encontraba en su domicilio, el médico de Vi lafranca de la Sierra, D. Juan Francisco Sánchez Carrión, se le disparó el arma que llevaba para su uso, produciéndole una extensa herida en el bajo vientre.

Rápidamente se avisó por telélono a Avila Piedrahita y Madrid, de donde salieron los doctores señores Torres, Sánchez Carrión, hermano del herido, y Olivares, que asistieron so licitos al lesionado, pero desgraciadamente, fueron ineficaces los auxilios de la ciencia pues falleció pocas horas después.

EL DIARIO DE AVILA

Se vende en Madrid

Elesco de EL DABATE

Calle de Alcalá, frente a las Cals

travas.

Crónica local

Esta mañana ha tenido lugar en la Prisión de esta capital la visita general de cárceles.

Asistieron el presidente, fiscal y magiatrados de la Audiencia, el juez de Instrucción, el Sr. Alcover, en representación de la Diputación y el Sr. Herrera en la del Ayuntamiento y por el Colegio de Procuradores los señores García Resina, Madejóa y Mediero.

La Diputación entregó a cada re cluso 2 pesetas, el Ayuntamiento 2 pesetas y una cajetilla y el Sr. Mediero entregó, de su bolaillo particular 25 pasetas para distribuir entre los presos.

Pruebe el vino Rancio Abolengo de BAR-BIERI

I want to be some of the

Ha fallecido a los 68 años doña Maria Alvarez Vicente.

A toda su apreciable familia y especialmente a su hijo nuestro estimado amigo D. Florentiao Sánchez enviamos sentido pésame.

Si quereis ir elegantes, vestiros en la Sastrería de JESUS JIMENEZ.

Según tradicional costumbre, hoy han visitado al limo, señor Obispo, comisiones del cabildo Catedral para felicitarle.

Gabanes y pellizas, precios como

Sastreria. - JESUS JIMENEZ

MATRIMONIO solo, necesita crisda formal para todo servicio. Dirigirse al señor Farmacéutico de Navas del Marqués.

maciones - sur araceleanas,

Ante el Juez municipal de Alamedilla han aido denunciados los vecimos Daniel Cavillas, Pedro Pinilla y Mario Biasco, por corta de leña en propiedad particular.

ALMONEDA, muebles y piano. Plaza de Santa Teresa 17, 3.º

EN EL ALMACEN de naranjas de la Estación hay mandarinas superiores y naranjas del grano de oro y corrientes.

PRECIOS ECONOMICOS

Por conducir un arma sin licencia, ha sido detenido el vecino de Barco de Avila Victor Martin, el cual en unión del atestado instruido, fué puesto a disposición del Juez.

SE VENDE máquina de imprimir, cilindrica, en buen uso, y varios efectos de imprenta.

Razón, en la Administración de este Diario.

MECANÓGRAFO

Luis Benito Martin

Plaza de Santa Teresa, número 5, entresuelo.

Con motivo de cumplirse el octavo aniversario de D. Claudio Sánchez Pérez del comercio de esta plaza, se aplicarán misas en sufragio de su alma el próximo lunes dia 26 a las ocho, ocho y media, nueve y diez en la parroquia de San Juan.

SE VENDEN dos vacas suizas del segundo parto, la una parida y la otra próxima a parir. Para tratar, Pedro Delgado, Burgohondo

Han'sido conducidos a Guadalalajara y Ocaña respectivamente, los reclusos de esta prisión Leandro Montero y Pedro Brañana.

AMA DE CRIA jovem se ofrece para casa de los padres.

Razón Reyes Católicos 38 Comercio.

Para la Casa de Misericordia

daga-t-temps supply

Donativos

D. Jesús Garcia Muñoz y señora treinta y dos litros de leche.

Notas religiosas

EN SAN ANTONIO

Mañana, día 25, tendrán lugar los cultos mensuales de la Venerable Orden Tercera con misa de comunión a las nueva. Por la tarde a las cuatro se hará el ejercicio de Regla.

EN LA SANTA

Fiestas de Navidad

En la Iglesia de la Santa, con motivo de las fiestas de Navidad se celebrarán los siguientes cultos. Hoy a las diez y media de la noche será llevado procesionalmente por la Comunida i el Santo Niño a la Iglesia donde recibirá las adoraciones de los fieles durante todas las fiestas. A continuación solemnes maitines cantados después de los cuales a las doce en punto solemne misa cantada durante la cual se dará la sagrada comunión a las personas que la deseen. Después de la misa cantada habrá otras dos rezadas inmediatamente.

Día 25 a las cinco de la tarde dará principio solemne octavario al Não Jesús con ejercicio del octavario y cánticos villancicos y sermón por el Rdo P. Fr. Abelardo delos SS. CC. El día 26 a las cinco después del ejercicio del octava lo bendición Papal con plática por el R. P. Prior de la Santa Fr. Florentino del Sagrado Corazón.

Ecos de sociedad

-)::(-

Vinteres

Para pesar estos días al lado de su padre el Excmo. Sr. Gobernador civil ha llegado el culto joven D. Carlos Crespo y Gil Delgado.

—Han salido para Madrid el Inge niero director de las obras de abastecimiento de aguas de Becerril, don Rodolfo Pérez Guzmán y su distinguida esposa.

—Por haber experimentado un sensible retroceso en la enfermedad que la aqueja, después de la operación sufrida, la distinguida esposa de nuestro estimado amigo el ilustrado funcionario del Ministerio de la Gobernación D. Francisco Mayoral, han salido para Madrid esta tarde el compelente Jefe de la Sección de Cuentas D. Tomás Mayoral con sus hijas las

También se encuentran con tal motivo en Madria nuestro buen ami go el fotógrafo D. Jo é Mayoral Encinar y su esposa.

señoritas Amparo y Teresa.

Para pasar estos días al lado de su fimilia ha salido para Piedrahita suestro querido compiñero de se-

dacción D. Lui: López Prieto.

—De Madrid, donde brillantemente ha defendido al profesorado de la Diputación y Municipios de esta provincia, en estos días de Asambica ha regresado nuestro querido amigo D. Zacarias Sanz Jadraque, macatro de El Fresno.

Petición de mano

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Juanita Bázquez para el ilustrado oficial de Correos D. Laureano Martin.

Fallecimi-nto

Ha fallecido en Madrid nuestro antiguo amigo y paisano D. José Ruiz del Freane persona muy conocida y apreciada en Avila.

A su viuda doña Antonia Vadillo y a toda la familia del finado enviamos el testimonio de nuestro sentido pésame y suplicamos a nuestros lectores una oración por su eterno descanso.

Inauguración de un centro telefónico

Ayer se verificó en Villsfranca de la Sierra un nuevo centro telefónico. En la central, se habían reunido las autoridades y número público.

El cura párroco D. José Amores, bendijo los aparatos, cursando acto seguido telefonemas al mayordomo mayor de Palacio subdirector general de la compañía Telefonica, autoridades provinciales y prensa.

El acto resultó muy simpáticos, reinando júblilo en el pueblo, por contar desde ayer con esta importante mejora,

Coliseo Abulense

Con objeto de que el público que habitualmente concurre al Test o Principal, no se vea privado de los espectáculos que en él se representen durante las obras de reparación que se están llevan lo a cabo, mañana a las siete y a las diez de la noche se celebrarán en el Coliseo Abulense dos grandes sesiones de cinematónerajo.

En ambas se proyectará la magnifica superjoya de la Casa de Uya, «La Isla de los su ños» que seguramente será muy aplaudida y celebrada.

El temporal reinante

Una corriente de agua, arras tra dos fábricas, dos molinos, dos puentes y numerosas cabezas de ganado muerea da hogadas

En el partido judicial de Arenas de San Pedro, se desencadenó ayer un furioso temporal de lluvias, el cual ha causado grandes deños.

En el pueblo de Mombeltrán fueron destruidos dos molinos harineros y una fábrica de chocolates.

Numeross cabezas de ganado de todas clases, fueron arrastradas por la corriente, muriendo ahogadas.

Un puente situado en el camino vecinal de Arenas a Ramacastañas, también fué destruido por las aguas.

En la fábrica que la Unión Resinera Española tiene establecida en Are-

nas, penetraron las aguas, causando grandes daños.

Otro puente, en la carretera de San Esteban dei Valle, también fué destruído por el vendaval, encontrándo-

se por esta causa dicho pueblo incomunicado Perecieron en este lugar así como

en Arenas numerosos ganados.

Las pérdidas son enormes.

Afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.
El ingeniero Jefe de obras públicas

por lo que afecta a su demarcación, ha dado órdenes, para que inmediatamente sean reparados los daños. También la Diputación, ha orde-

También la Diputación, ha ordenado al ingeniero director de Vias y Obras provinciales vea el medio de reparar rápidamente los desperfectos que corresponden a dicho organismo,

DE LA REGION

En Madernelo aterriza un aeroplano

El dia 17 tuvo que aterrizar en Madernelo, por haber sufrido una averia en uno de los tubos de gasolina, un aeropiano tripulado por el piloto aviador don Mariano Garcia Alonso y el mecánico.

Después de reparada la averia y de ser obsequiados los aviadores con una comida, prosiguieron su visje a Burgos.

Procedía el aeroplano del aeródromo de Cuatro Vientos.

Donativos

La junta provincial de Protección a la Infancia ha acordado hacer los siguientes donativos:

Gota de Leche, 3.000 pesetas; Co-Ionia Escolar, 750; Cantina de la Escuela de la Casa de la Tierra, 150; Cantina de la Escuela Normal de Maestras, 159; Sociedad Amigos de la Escuels, número 1, 100; Sociedad Amigos número 2, 100; Niño Descalzo, 500; Ropero Antoniano, 100 Comedor de Caridad, 1.300; Hospital de la Misericordia, 1.300) Refugio de Pobres, 200; Conferencias de San Vicente de Paúl (caballeros), 175; Conferencias de San Vicente de Paút (señoras), 175; Hermanitas de los Pobres, 250; Junta de Señoras del Reformatorio de Mujeres, 75; Dispen sario Antituberculoso Infanta Isabel, 130; a un pobre ciego de Carbonero el Mayor, 60.

Posesión canónica

Ss ha dispuesto por el Pralado de la diócesis, que los sacerdotes, a quie nes afecten las propuestas aprobadas áltimente recibirán la colación y posesión canónica de sus respectivos curatos desde el 2 de enero próximo hasta el 20 del mismo.

El precio del servicio telefónico

La Cámara Oficial de Comercio y de la Industria enviará, con la fecha de mañana, un oficio a la alta repre sentación de la Compañía Telefónica Nacional de España, por conducto de su administrador en esta provincia, solicitando rebaja del precio del servicio telefónico urbano, determinado per la satisfactoria solución del conflicto de Santander, que obtuvo una bonificación de un 40 por 100,

ZAMORA

Visita del arzobispo de Valladoild

El scñor Arzobispo de Valladolid acompañado de sus familiares visitó al Prelado de la diócesis.

La entrevista entre los dos Prelados fué sumamente afectuosa, confortando el señor Gandásegui con su presencia y cariñosas frases al ilustre enfermo.

El Sr. Gandásegui, visitó también el Seminario Conciliar, donde comió y por la tarde regresó a Valladolid.

Durante su estancia en esta capital recibió el Prelado vallisoletano, cariñosas muestras de respeto y afecto.

Homensje a un religioso

Se proyecta celebrar en el Colegio de PP. Escolspios de Toro, un homenije al heimano Justo Arias, gran maestro que sué de aquel Colegio, organizado por los antiguos discipulos del citado hermano,

EBLES camas co-

Casa de compra y venta La más surtida y la que más

barato vende Cambio y compro toda

clase de muebles y objetcs

Crescencio H. San 3. Vallespin, 3

Mejorías en Toro

Una Comisión del Ayuntamiento de Toro, ha visitado al gobernador civil, con objeto de tratar con él sobre la municipalización del servicio de Aguas de aquella ciudad.

También hablaron de otras mejoras que el Ayuntamiento de Toro, se propone realizar urgentemente, entre ellas la red del alcantarillado y la pavimentación en las principales ca

PALENCIA

Nuevo Maestro

La «Gaceta» de hoy anuncia que ha sido concedido un nuevo maestro a las escue'as de Vi'larramiel, donde se i auguró un nuevo grupo escolar el 18 de este mes.

Negociado de reclamaciones

Ha comenzado a funcionar en el Gobierno civil de esta provincia, el Negociado de Reclamaciones, que está a cargo del delegado gubernativo, señor Ruiz de Iraola,

El gobernador de Pontevedra

Se encuentra en nuestra capital, en uso de permiso con motivo de las Pascuas de Navidad, el gobernador civil de Pontevedra, don Alberto Rodriguez Gomez.

Mercado de cereales

Por el Gobernador civil se ha dictado un circular haciendo público un acuerdo del Ayuntamiento de esta capital relativo al establecimiento de un nuevo mercado de cereales en Palencia desde el mes de Enero préximo

Sección Religiosa

HORARIO DE MISAS

Santa Iglesia Catedral a las seis, seis y media siete, siete y media, ocho, a las nueve la de Prima o Cimbalillo a las 9,20 la Mayor o conventual. Al terminar el coso de la mañana,

A las diez, de la fundación del Excelentisimo señor marqués de Guijarro.

Parroquia de San Pedro, a las ocho rezada. A las nueve cantada con explicación de Evangelio. A las nneve y media rezada. A las diez rezada con explicación del Catecismo para adultos.

Parroquia de San Juan, a las nueve cantada con explicación del Evangelio. A las diez rezada. A las once rezada con explicación de Catecismo para adultos.

Parroquia de San Vicente, a las nueve cantada con explicación del Evangelio. A las diez rezada con explicación del Catecismo para adultos.

Parroquia de Santiago, a las nueve cantada con explicación del Evangelio A las diez rezada con explicación del Catecismo para adultos.

San Esteban, a las ocho. SantoTomé, Alas doce. San Andrés, a las ocho,

media hora.

San Nicolás, a las ocho. La Santa, De seis a ocho y media cada media hora. La cantada a las nueve. Santo Tomás. De cuatro a ocho cade

PP. Paules, a las siete y ocho. En la de ocho, tiene lugar la explicación del Santo Evangelio.

San Antonio, a las siete y cuarto, a las ocho y a las ocho y media.

Los domingos y fiestas la misa de ocho y media se dice a las nueve.

Santa Maria de Gracia, a las seis y Reparadoras, a las siete con exposi-

ción del Santísimo. Siervas de Maria, a las siete.

En la Iglesia de la Inclusa, a las siete. En la ermita de Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho.

Mosen-Rubi, a las siete, siete y media ocho y diez. La Magdalena, a las siete y media echo

y media y a las doce. Santa Ana, a las siete y ocho.

Gordillas, idem. Adoratrices idem. Las Madres, a las siete y a las ocho. Encarnación a las siete y media.

La Pajarita

Premiados en Londres y Roma

La carretera de Cañizal a Avila se adjudica. - Información de los ministerios. - Presenta sus cartas credenciales el ministro de Venezuela.—Concesión de indultos. — El Jefe del Gobierno se lamenta del temporal que ha causado daños. Profanaron el cadáver de una joven para robarle. Se aprueban los presupuestos franceses.

Mairid, 24 4'30 tarde.

La "Gaceta,,

Tributación de los automóviles de alquiler

Publica la «Gaceta» aparecida esta mañana, una Real orden disponiendo tributen con treinta y seis peretas ler tengan o no taximetro.

La Carretera de Cañizal

Otra disposición de la «Gaceta» de esta mañana afecta a esa provincia. Aprueba definitivamente la adjudicación de las obras de construcción

de la carretera de Cañizal a Avila en favor de D. Ladislao Martinez, pos la suma de 179.101 pesetas.

LISTON del NORTE

de pulgada a 3'90 metro cuadrado. Ripia para tejado cuadrada a 5,50 docena.

Cabrios de 5 metros y 6 a 3 y 3,50 uno.

Terciado del país, pié 15 y 20 cén.

Cuartones norte y paie, muy ba-Camento Superior saco de 50 kilos

a 5 y 5,50. Yeso superior saco, 1'75. Puertas y ventanas a mitad de pre-

- Encinar Maderas

Despacho y Oficinas: Zurraquin 8, Sastreria Avila

AVILA.—Lupranin do Banco arte-

La au o pista de Madrid-Cuenca-Valencia

Se comenzó en 7 de Febrero del por caballo los automóviles de alqui- año actual y se ha terminado el pasa del lia 22, costan o 300.000 pasetas.

Va encerrado en una magnifica caja que pesa 26 kilos.

El ministro le elogió mucho.

horce la visita de una comisión de la Elecfra Castellana, que presidía don German de la Mora.

Instrucción pública a los arquirectos que dirigen las obras del Teatro Real.

Le dieron cuenta de su estado de adelanto pues trabijan en ellas tres turnos de obreros día y noche.

Las clases pasivas

terio de Hacienda, visitando al señor Calvo Sotelo una representación de las clases pasivas de España para significarie su reconocimiento por los beneficios concedidos con su último decreto reformando la Contribución por utilidades.

Palacio

estuvo en Palacio el Nuncio de Su Santidad con el ablegado pontificio

En los ministerios

Guadalnorce le ha sido entregado esta mañana en su despacho oficial el proyecto de la auto pista Madrid-Cuença-Valencia.

\ isita

El teatro Real

Presentaciones

A primera hora de esta mañana

muy lamentables.

Cera preparada para el brillo de pisos y muebles, barníz rojo para baldosines, pinturas, colores y barnices, brochas, Agua de Colonia, Ron-quina, cremas, locciones fijadores, agua de florida Rogina la mejor tintura para el cabello

Se compra cera pura de abejas

Droguería

Norias de ALAEJOS Arados de ALARIOS Premsas de ALABIOS Crilladoras de ALARIOS Aventadoras de ALARIOS Calzos y bujes de ALAZIOS

An la fundición de Los sediéss a Jerse Mertin a Elie (Valladalid)

Estraido Motocralógica da Avila

Observaciones del día 24 de diciembre de 1927

Section of sections	he- fas	Alt. 23/10	でからい (教育所の作う)		Direc- Fuer ciéa sa		rtade del cielo	Biova M/PP	Tempera- turas extremas	
-	8 12 18	662,9 6:30 6:31	7,6 96 7,6	6,4 7,2 6 4	0S0 0S0 0S0	1 1 2	Nuboso Cubierto Idem	0,2	Marine 9,8	

Sr. Beldarese quien fué presentado a S. M. el Rev.

Luego le fueron presentados al

No pudieron cumplimentar a Su

Majestad la Reins por hallarse en el

hospital del Niño Jesús, acompañan-

do a los Infantitos, que llevaron ob-

sequios para distribuirlos' entre los

Despacho del Presidente

Llegó el Presidente del Consejo

esta mañana a Palacio, a las doce y

Dijo a los periodistas que iba a

despachar con S. M. el Rey y, como

ministro de Estado, para asistir al ac-

to de la present ción de credenciales

del nuevo ministro de Venezuela don

Recepción

El acto de la presentación, citado

por el jefe del gobierno, se celebró

con la solemnidad y el ritual acos-

tumbrado, conversando al final de la

lectura de los discursos, el nuevo

ministro con el Soberano y cumpli-

Firma

qués de Estella dijo que el Rey había

firmado varios decretos, entre ellos

uno de indultos acordados en el úl-

-No se conceden-sgregó-com

motivo del Santo de la Reina, pero

El temporal

Luego el presidente aludió a las

noticias recibidas de varias provin-

eias acusando daños causados por el

temporal y dijo que si no eran estos

catastróficos podrán considerarse

si aprovechando su coincidencia.

timo Consejo.

Al salir del regio alcázar el mar-

mentando después a las Reinas.

Monarca el agregado pontificio y el

guardia noble.

niños enfermos.

Gumersindo Torres.

media.

Al ministro de Fomento Conde de

Ha recibido el conde de Guadal-

Recibió esta mañana el ministro de

Ha estado a mediodia en el Minis-

Barcelona

El avión «Saboya» Ha llegado sin novedad el avión



formidable

El niño raquitico crecera robusto, con huesos fuertes, músculos potentes y cerebro despejado, tomando a tiempo el poderoso JARABE de

HIPOFOSFITOS SALUD

Insuperable contra la anemia, el raquitismo y la tuberculosis.



Más de 35 años de éxito creciente.-Aprobado por la Real Academia de Medicina. Rechace todo

lleve en la etiqueta exterior HIPOFOS FITOS SALUD

«Saboya» de la aeronáutica italiana. No obstante las favorables condiciones atmosféricas, tardó desde los Alcázares cinco horas.

Dimisión

El catedrático de Derecho señor Sánchez Viedma ha presentado la dimisión del Decanato.

Huesca

El móvil fué el robo

No parece resuttar fueran los móviles de la profanación del cadaver de la joven de catorce años Angela Sabaca Castán, los que en un principio se dijeron.

Se sabe que el dia del fallecimiento el padre manifestó ante varios vecinos que colocaria en el féretro la dote que reservaba para su hija.

Lo oyó un pastor sirviente de la casa y éste se sospecha sea el que desenterrara el cadáver con el propósito de robar.

Los presupuestos de Francia Hasta las cuatro de esta madrugada estuvo reunida la Cámara Francesa para continuar el examen de los presupuestos, que quedaron graba

Aterriza en Alepo Por noticias de la Dirección de Aeronáutica se sabe que el aviado Antoinat aterrizó con su aparato en

Alepo.

na was dos

DES ACTV AL ERSON SORGON FIDES

CEREALES Y HARINAS Avila 16

Trige a 85 reales las 94 libras. Centeno a 65 las 92, Cebada a 46 las 70 libras. Algarrobas a 65 las 94.

Harina de primera a 62 pesetas los 100 Idem de segunda, a 60

Idem de tercera, a 59º

Arevalo Cotización del detall el martes 20 de di-

ciembre de 1927 Trigo: a 83 reales las 94 libras. Centeno sin entrada. Cebada, de 46 a 48 la fanega. Augarrobas, a 68 a 70 la fanega.

Calcálase la entrada de trigo en 500 Tendencia del mercado sostenido Temperal, de lluvias.

> Petarand : 19 Presion al datale

Trigo, entrada 500 fanegas da 36 a 7 cales fanega Cebada, 300, de 50 a 51. Centene, 100 de 67 a 68. Algarrobas, 400, de 73 a 74 Guisantes, 200 de 70 a 71. Marina de 1.º a 28 reales arrobe.

ldem de 2,ª a 27.

Compras, regulares.

ldam da 5.º, a 26, An partides Hay ofertas de trigo a 88 reales anega Pagan a 87 las clases mejores.

Tiemps, delluvias. Aspecto de los campos, su curso. Con mucha concurrencia se celebró este mercado las transaciones fueron cortas y los precios flojearon algo. En el mercado de ganados hubo mu ha presentación sobre todo en cebado que se vendió de 20

Arenas de San Pedro 19

a 22 peset s con te dencia a bajar más.

Nota de precios que rigen en esta plaza referente a los artículos siguientes: Fanega de trigo; 055,5 Litros desde 21

Harina de trigo arroba 11,5 kilogramos desde 7'00 pesetas.

COMPAÑIAS FRANCESAS Sud Atlantique

CHARGEURS REUNIS Vapores de gran lujo extra-rápidos Para Lisboa, Rio de Janeiro, Santos Montevideo y Buenos Aires, saidrán da vigo los sigulentes vapores 4, 15.000 tallos de fuerza y 4 hélices.

6 de enero LUTETIA» 24 de febrero «LUTETIA» Precio del billete en tercera clase, pesetas 610'10. 1 20 125 1 0 10 5

Para Rio de Janeiro Montevideoy Bue nos Aires.

*FORMOSE 26 de diciembre «MEDUANA» 12 de enero GROIX. 7 de febrero

EUBÉE. 20 de idem Precio del billete en tercera clase, pesetas 550'10.

NOTA.—Los niños menores de 2 sãos gratis. De dos años a ciez ne camplides medie pasaje. De diez años en adelante

Para toda clase de informes dirigirse a es agentes generales en España,"

SALIDAS DE LA CORUÑA Para Lisboa, Bahia, Rio de Janeiro San teo, Montevideo y Busaos Aires. 15 de diciembre «MOSELIA» ANTONIO CONDE, HIJOS

Vigo Lais Taboada, 4.—La Cerufia, Pla sa Orance sam. 2.

La Unión y el Fenix Español



CAPITAL 12.000.000 DE PES TAS EPECTIVO

COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA, FRANCIA, PORTUGAL

Y MARRUECOS

61 ANOS DE EXISTENCIA SEGUROS SOBRE LA VIDA, SEGUROS

QUROS CONTRA ACCIDENTES Deicgado en Avila:

P. FERMIN LOPEZ PORRES

OFICINAS

Flaga de la Catedral nue. 1, 2.

Menéndez Pelayo

Linares Rivas

Diaz Caneja Hoyos y Vinent Fernández Flórez

Diez de Tejada

He aquí unos cuantos autores selectos entre otros igualmente conocidos, cuyas más sabrosas páginas podrá usted leer po:

CUARENTA CENTIMOS diarios

La Biblioteca Patria ofrece a usted una preciosa colección de 100 NOVELAS nteresantisimas de 160 a 300 páginas por 48 PESETAS, pagaderas en 12 PLAZGE MENSUALES DE 12 PESETAS y 35

Todas las obras que ofrecemos son morales y sumamente amenas.

(EL DIABIO DE AVILA)

Beletin de suscripción

Remitase firmado a las oficinas, de la B blioteca PATRIA. Fueucarsal. 139 MADRID

de profesión..... domicilisdo en calle número desea adquirir 101) obras de Biblioteca PATRA por 148 pesetas, pagaderas en 12 plazos mes suales de 12 pesetas y 35 centimo s

FIRMA.

COOPERATIVA DE CREDITO Avenida Conde Peñalver, 8. - Mad il

Esta entidad facilita a todos sus asociados préstamos antici es con el 5 por 100 de amortización y el 2,10 de interés. DELEGACION EN AVILA:

GONZALEZ. Larreta, 4

Se necesitan Agentes activos y con buenas referencias.

Tractores y motores de aceite pesado

El único tractor que ha solucionado el problema de arar. Garantizamos que podrán arar de 25 a 30 centimetros de profundidad con un gasto no superior a diez pesetas por hectárea.

Se désean agentes locales

Dirigirse a los agentes generales para España

CONTRATACIONES E INDUSTRIAS, S. A. Paseo Colon, 10. - BARCELONA . Villanueva, 34. - MADRID

THE-BABY CINE EN SU CASA

Con este aparato podrá contemplar cómodamente en su casa a los más renombrados artistas de la pantalla, en películas de 10, 20 y 100 metros

Todas las películas son ININFLAMABLES

Funciona con toda clase de corriente eléetrica y basta conectarlo a un enchufe de pared o lámpara

De venta: FRANCISCO KAISER - Alcázar, 6 Catálogos gratis los remite:

> PATHE-BABY, S. A. E. Apartado 577 :: BARCELONA

na gricultores!!

LA CRISIS AGRICOLA SOLO SE RESUELVE AUMENTANDO A PRODUCCION

25 kilos de Nitrato de Chile

aplicados en primavera a una hectárea de trigo, producen un aumento de posecha de 500 kilos de grano. Siendo el precio del Nitrato algo menor que el del trigo, casi se cuadruplica en custro meses el dinero empleado en su fertilización,

250 kilos de Nitrato de Chile

aplicações a una hectérea cultivada de patata, producan un acmento de

Equivalentes resultados se obtienen con este lertilizante nitrogenade aplicindole en todos los demás cultivos. SELVENDR EN TODAS LAS CASAS IMPORTANTES DE ABONOS. PA

RA MAS DETALLES SOBRE EL EMPLEO DE ESTE ABONO DIRIGIRSE AL

COMITE DEL NITRATO DE CHILE

Barquille, 7

MADRID

Apartado 6.

COMPANIA DEL PACÍFICO

LINEA DE CUBA

Próximas salidas del puerte de Santander

Data la HABANA:

El 22 de enero «OROPESA» El 5 de febrero el vapor «ORBITA»

El 19de febrero el vapor «O R O Y A»

Siguiendo via CANAL DE PANAMA a Cristobal, (Colon) Baidos (Panama Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antefagasta, Valparaiso y otros puertos di Pera, Chile y América Central.

ADMITEN PASAJEROS DE 1.", 2." y 3. CLASE Y CARGA Precio en 3.º clase con destino HABANA incluidos impuestos: 551.65 Pts.

Estos buques disponen de camarotes, salón comedor y amplias cubiertas de pasco para los pasajeros de 3.º class.

Para más informes dirigirse a sus Agentes en SANTANDER

Mijos de Basterreches Passo de Pereda 9. Teléfono núm. 3441.



MARAVILLOSO ADELANTO ::-

Veinte jaños de garantía.

No decida su compra sin conocerla. CONCESIONARIO EXCLUSIVO PARA ESPAÑA Y SUS COLONIAS:

MANUEL DE LA PEÑA YGEA

Montera, 29.-MADRID-Apartado 396.

PIDA UNA DEMOSTRACIÓN PRÁCTICA

Agente-viajante: Luis del Barrio, HOTEL INGLÉS.



J. CAMPOS, MÉDICO ORTOPÉDICO

Unico en Madrid Augusto Figuerea Num. 8

Secoión de Ortopedia.

HERNIAS, Vientres voluminosos, Descensos de la Matriz, Sordos, Calvos, Deformidades, Narices, Orejas, Tratamientos sin operar. Aplicación de pieraltra ideas at a nas y brazos artificiales. The sale at A abase

Secolón de Cosmética

(BELLEZA)

EXTINCION de arrugas, vello, manchas y cicatrices de la cara. Aumento y corrección del busto Destrucción de las canas y modificación en el color del cabello. Eburneación, blanqueado y afinamiento del cutis. Extirpación de callos de los pies y modificación de los juanetes. Arreglo de las manos, narices, cejas, ojos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Desaparición del ocena (mal olor de aliento)

Servicios módicos y de lujo. Consultas y tarifas

En Avila. El 28 de cada mes, Hotel inglés, de once a una.

Servicios de la Compañía Trasatlántica

Vaneres des prestarés les sorvisies de mande des

es of mes salve seatingerales

L.NEA DE CUBAY MÉJICO

Dias 19 de Santander v 21 de Coraña el vapor CRIS. OBAL |COLON. Capitán do En la cruita, de Nuestra Señora de LINEA DE NEW-YORK CUBA MÉJICO

Dies 25 de Berceiona y 30 de Cádiz el vapor ANTONIO LOPEZ. Capitáni de

LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA Dias 17 se Esteciosa y 15 de Cédia el vapor BUENOS AIRES. Capitán D. Enrique

LINEA DE BUENOS AIRES Jas de Barcelona y de Cádie el vapa: INPA.NTA ISABEL DE BORBUN. Capitá LINEA DE FERNANDO POO

Das 18 de Barcalesa y 20 de Cádiz el vapor A LICANTE, Capitas D. [M.; Corvers

Eutes veperes admites cargo es las condicienses más favorables y pasajeros, s entures la Compania da alcjambanto may nomodi y limitanamando, como baneciostis ... - Francia servicia, Geden des vers de l'apper l'alconstin une inter.

TIPOGRAFIA Y ENCUADERNACION

C" Generale Transatlantique

TINEA DE NUEVA YORK

azidrán de VIGO directamente para Halifax y NUEVA YORK los hermosos y r pieca vapores:

9 de enero «CHICAGO» 13 de febrero «LA BOURDONAI». 5 de marzo ROUISILLON.

26 de idem «LA BOURDONAIS» Precio del billete en tercera clase 545'l

Precio de Câmara, desde 135 dólares mas impuestos americanos. Para Nueva York ánicamente se azpe

dira bilieta de prezje:

1.º A les sábdites americanes, 2.º A aquellos que siendo sa residencia habitual les Estados Unidos se encuentren temperalmente en Europa y cuenten cos permise para entrar en terriferio ameri-

B. A todos les demás que estén deb! iamente autorizados por cénsules ame ricanes para desembarcar en los Estades

LINEA DE LA MABANA Y HOUSTON Saldrá de Vigo para La Habana y Hous ton los vapores,

9 de enero DE LA SALLE 9 de febrero Precio del billete a la Habana, 541'65 pesetas. Idem a Houston 584'95.

NOTA: Los pasajeros de 3:ª clase deban presentar una certificación haciendo constar que no estan sujetos a jaicio al-

Para más intermes dirigirse a los Ages

ANTONIO CONDE, HIJOS Calle de Luis Taboada, atm. 4. (April ada da sorreca miss. 14). VIGO

¿CALLOS?

En tres días estirpa totalments ca los y durezas, ojos de gallo y jua le tes el patentado UNGUENTO MA-GICO: vos leb obere il

Rechazad las imitaciones.

En farmacias y droguerías, 1,50 co setas. Por correo 2 pesetas Farmacia. Puerto. - Plaza de San Ildefonso, 5. JADRID. O si so abiosta

MOTOR DIESEL arranque en frio tres y medio H.P. seminuevo toda prueba, se vende. kazón: en la impresta de este Diaxio

Oferta ventajosa

Puede usted adquirir a plazos una preciosa Biblioteca 125 Nevelas interesantisimas, de 160 a 300 páginas.

POR 216 PESETAS Pagaderas en 18 plazos mensuales

Las NOVELAS que ofrecemos son morales y amenas y de autores eminentes.

Boletín de suscripción

(EL DIARIO DE AVILA)

Remitase firmado a las oficinas de la Bi-Shioteca PATRIA, Fuencarral, 138. --MADRID

D. de profesión domiciliado on provincia d

.....número....desea acquirir 125 obras de Biblioteca PATRIA por 216 pesetas, pagaderas en 118 plazos mensuales de 12 pesetas

Phoid bioNY

NOTA.—Si el pago no se hace directsmente la Administración se considera au-orizada para girar en "contra del suscriper siende de cuents de éste les gastes de